

LOCAL LOVE



United Way
Saint John, Kings
& Charlotte

Jessica

"My upbringing was far from typical, marked by unstable housing and an unsupportive family. I experienced the tragedy of my stepsister's violent death, exposure to drugs, and my father's entanglement with the justice system. On Christmas Eve of 2016, I fled my home.

In spring 2021, at the age of 17 I found out I was pregnant and reached out to First Steps for help. I moved from my group home in Miramichi to First Steps in Saint John. I had been repeatedly let down by those close to me, so it took a while for me to trust the staff, but they consistently demonstrated compassion, support, and kindness.

At First Steps, I received essential prenatal care, engaged in training, and underwent counseling. I reengaged in my studies, earning my high school diploma with honors. I also received a scholarship and United For Success Award. I gave birth to my daughter, Katharina, in August. Her birth drove me to pursue post-secondary education in the Auto Body and Collision Technician program at NBCC which I graduated from in 2023!

Over my time at First Steps, I had so much personal growth and was ready for my independence. My daughter and I moved into their Second Steps apartment program, securing long-term, safe, affordable housing. Despite facing adversity, I persevered and reconnected with family and friends, building a support network I lacked growing up. I am confident I will provide a loving and attentive life for my daughter that I didn't have. I am proud of my accomplishments and am grateful for First Steps for the ongoing support and encouragement."

First Steps powered by United Way Saint John, Kings & Charlotte.



ICI, AVEC COEUR



United Way
Saint John, Kings
& Charlotte

Jessica

« La façon dont j'ai grandi était loin d'être typique, marquée par un logement instable et une famille qui ne me soutenait pas. J'ai vécu la tragédie de la mort violente de ma demi-sœur, une exposition à la drogue et de l'enchevêtrement de mon père avec le système judiciaire. La veille de Noël 2016, j'ai fui ma maison.

Au printemps 2021, à l'âge de 17 ans, j'ai découvert que j'étais enceinte et j'ai demandé de l'aide à First Steps. J'ai déménagé de mon foyer de groupe à Miramichi à First Steps à Saint John. J'avais été déçu à plusieurs reprises par mes proches, il m'a donc fallu un certain temps pour faire confiance au personnel, mais ils ont toujours fait preuve de compassion, de soutien et de gentillesse.

À First Steps, j'ai reçu des soins prénataux essentiels, j'ai suivi une formation et j'ai obtenu des conseils thérapeutiques. J'ai repris mes études, obtenant mon diplôme d'études secondaires avec mention. J'ai également reçu une bourse et le prix Uni pour le succès. J'ai donné naissance à ma fille, Katharina, en août. Sa naissance m'a poussé à poursuivre des études postsecondaires dans le programme de technicien de collision et carrosserie automobile au NBCC, où j'ai obtenu mon diplôme en 2023 !

Au cours de mon séjour chez First Steps, j'ai eu tellement de croissance personnelle et j'étais prête pour mon indépendance. Ma fille et moi avons déménagé dans le programme d'appartements Second Steps, obtenant un logement à long terme, sûr et abordable. Malgré l'adversité, j'ai persévéré et connecté avec ma famille et mes amis, construisant un réseau de soutien qui me manquait en grandissant. Je suis confiante que je vais offrir à ma fille une vie aimante et attentive que je n'ai pas eue. Je suis fière de mes réalisations et je suis reconnaissante envers First Steps pour leur soutien et leur encouragement. »

First Steps alimenté par Centraide de Saint John, Kings et Charlotte.

